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ORDINE DEL GIORNO:  prot. n. 226/19 del 26 marzo e 250bis/19 del 2019  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 – 10.00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00    

Ficarra                    Elio 

 

A / / /    

Amella                   Concetta P / / 10,05    

Giaconia         Massimiliano 

 

P / 

 

/ 10,00    

Meli                       Caterina           

 

A / / /    

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 9 del mese di aprile, si è riunita la terza Commissione Consiliare, presso la 

propria sede di via G. Bonanno,51 giusta convocazione prot.226/19 del 26 marzo 2019 ed 

integrazione prot.250bis/19 del 04/04/19. Alle ore 09,00 in prima convocazione, non è presente 

nessun consigliere, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 oltre al presidente 

Caracausi è presente il consigliere Giaconia. Il Presidente con l’assistenza della segretaria Valeria 

Sanfilippo, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti 

punti: 1) Incontri con gli assessori dei vari settori di competenza, dirigenti degli Uffici di 

riferimento e vertici delle società partecipate su problematiche aziendali; 2) varie ed eventuali.  

Alle 10,05 entra il consigliere Amella. Per l’incontro odierno sono stati invitati l’Assessore M. 

Prestigiacomo, il Presidente dell’Amap A. Di Martino e il Resp. Programmazione e controllo 

Organismi Partecipati dott. S. Maneri giusta nota prot.246/19 del 03/04/19. Per precedenti impegni 

istituzionali l’’Assessore e il Presidente Amap non hanno preso parte all’incontro. Il presidente 

Caracausi saluta e ringrazia il dirigente dott. Maneri al quale chiede se l’accordo con i sindacati 

dell’Amap sia stato portato avanti, dato che è stato diramato ed è già operativo dal 1°aprile. Il dott. 

Maneri dissente in quanto non è stato messo al corrente di nulla. 

Interviene il consigliere Giaconia che legge una nota a firma dell’avv. Ragonese che riferisce di 

avere incontrato i sindacati e di aver raggiunto il suddetto accordo. Il dott.Maneri continua a 

dissentire in quanto fa presente che il piano del fabbisogno del personale deve essere approvato 

dall’Assemblea circostanza che non è avvenuta.  

Nonostante ciò l’Amap è stata l’unica a presentare il piano del fabbisogno triennale, dopo una serie 

di aggiustamenti concordati con l’Amministrazione stessa. Il dott. Maneri legge la relazione da lui 
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redatta in data 01/03/2019,  che lascia alla scrivente in fotocopia, nella quale fa riferimento alla 

proposta del Piano Industriale  che lui ritiene possa essere esitata positivamente in quanto in seno 

alla predetta bozza di proposta si fa riferimento a specifici obiettivi per l’anno 2019 attraverso i 

quali valutare la Governance della società. Si sofferma sulla problematica del budget per l’anno 

2019 evidenziando che la stessa presenta alcune criticità, specificatamente fa riferimento al 

servizio di pulizia e manutenzione delle caditoie che, per la sua entità economica, il cui costo è 

stato ritenuto dagli uffici comunali esorbitante (nel 2015 21 milioni di Euro sono stati richiesti 

dalla società partecipata che di fatto non ha espletato il servizio nella sua totalità, perché a fronte 

delle 60 mila caditoie da pulire il servizio è stato espletato soltanto in 19 mila di esse. Pertanto 

l’Amministrazione ha sospeso i pagamenti richiesti).  Sono emersi  problemi anche  in ordine sia 

alla percorribilità del rinnovo dell’ affidamento in house all’Amap, sia al permanere delle 

condizioni di equilibrio a tutela della gestione economica della società. Il piano del fabbisogno del 

personale risulta coerente e rispettoso dei limiti e delle condizioni previste dal Consiglio Comunale  

ma anche questo potrebbe essere inficiato dalla problematica delle caditoie e del relativo costo del 

servizio, di ciò ne ha preso atto anche l’assemblea dei soci  dell’AMAP nella seduta del 19/03/19. 

La Giunta dovrà esprimersi per legittimare le scelte che si andranno a fare con il nuovo Contratto 

di Servizio, nel quale dovranno essere previste anche eventuali sanzioni e controlli sull’operato 

dell’azienda. 

Il presidente Caracausi chiede notizie sulla selezione per la nomina del Direttore Generale e il dott. 

Maneri specifica che il contratto dovrà avere una durata comune per tutte le società partecipate con 

il medesimo inizio e la medesima fine. Alcune di esse hanno riaperto le selezioni. 

Terminati gli argomenti in discussione, il presidente Caracausi congeda l’ospite e alle ore 11,55 

chiude la seduta. 

  

 ORARIO FINE SEDUTA  11,55                                                                                                              

La segretaria                                                                                                                                                                                                              

Valeria Sanfilippo               IL PRESIDENTE 

                                                                                                           Paolo Caracausi                                                                                                                     

  


